

La Diputación de Zamora completa la entrega de armarios de intervención rápida contra incendios a municipios de alto riesgo con un segundo lote de 276 unidades

*Por Gabinete de Prensa
jul. 31, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, ha entregado hoy el segundo **lote de 276 armarios y material de primera intervención contra incendios** a los alcaldes de los municipios de las comarcas de Tierra del Vino, Toro, Tera y Valles, Sayago, Tierra del Pan, La Guareña, Tierra de Campos y Benavente.

Esta entrega completa la que se realizó hace dos semanas con un primer lote de 231 armarios a los alcaldes de los municipios de las comarcas de Sanabria-La Carballeda, Aliste y Tábara y Tierra de Alba, zonas especialmente vulnerables en esta época del año debido al elevado riesgo de incendios forestales.

La entrega se ha realizado en las instalaciones de IFEZA con la presencia de los diputados del equipo de gobierno provincial Emilio Fernández Martínez, Manuel Martín Pérez, Natalia Ucero Pérez, José Ignacio Isidro Isidro y Atilana Martínez Mayado.

Esta iniciativa está impulsada por la Institución Provincial con el objetivo de **reforzar la capacidad de respuesta inmediata ante emergencias en los núcleos urbanos rurales** y responde al **compromiso adquirido por el actual equipo de gobierno de la Diputación** con la protección y la seguridad de los habitantes del medio rural zamorano.

En total, serán **507 armarios** entregados, uno por cada localidad de la provincia, para los que la Diputación ha presupuestado **603.000 euros**.

Estas unidades estarán instaladas en puntos estratégicos de cada municipio y estarán **abiertas permanentemente para facilitar una intervención vecinal rápida y segura ante cualquier conato de incendio**, mientras llegan los medios profesionales del Consorcio Provincial de Prevención y Extinción de Incendios, Salvamentos y Protección Civil de la Diputación.

Cada armario incluye **tres rollos de manguera contra incendios** de 20 metros de longitud; un codo de salida a la boca de riego; un reductor; una llave de apertura para la boca de riego; y una lanza profesional.

Con esta medida, la Diputación de Zamora da un paso firme hacia la mejora de la autoprotección en el medio rural y contribuye de manera decisiva a prevenir daños humanos, materiales y ambientales causados por el fuego.

La entrega de los armarios y los equipos se reforzará **con unas jornadas de formación básica** impartidas por los profesionales de los parques de bomberos profesionales del Consorcio Provincial a los propios alcaldes y a los operarios municipales a partir del mes de **septiembre**.